



# Voluntarios de Cruz Roja de Angol apoyaron expo en Loncoche

Neimar Claret Andrade  
Foto: Juan Osorio Lovys

**Las seis angolinias van prestar soporte sanitario durante la Expo 2026, en coordinación con la filial local y bajo el principio de servicio desinteresado.**

Seis integrantes de la Cruz Roja Chilena, filial Angol, viajaron este viernes 6 de febrero a la comuna de Loncoche para prestar apoyo sanitario durante la Expo Loncoche 2026, en coordinación con la Cruz Roja local.

La directora de Gestión

de Riesgo, Miriam Cares Fuentes, indicó que esta labor se realiza desde hace tres años y contempla jornadas continuas de día y noche y comentó que los voluntarios cumplen su labor de manera desinteresada, conforme a los principios humanitarios de la institución.

La Expo Loncoche 2026 se realiza entre el 5 y el 8 de febrero y, de acuerdo



con sus organizadores, es final, cultural, tecnológica "la exposición agrícola, y gourmet más grande del sur de Chile".